



Le B'nai B'rith Ben Yehouda

BBBY

Le B'nai Brith Ben Yehouda est une association Loi 1901 reconnue d'intérêt général qui veille à

- La défense des droits de l'homme.
- La lutte contre l'antisémitisme, le racisme et toute forme de discrimination.
- La pérennité de l'Etat d'Israël.
- La promotion des valeurs du judaïsme.
- L'attachement aux valeurs de la République et de laïcité

Créé en 2003, le B'nai B'rith - Ben Yehouda s'est rapidement développé pour compter aujourd'hui plus de 50 membres. Partie intégrante de la Communauté Israélite de Saint Maur, il a toujours entretenu des liens étroits avec toutes les composantes de cette communauté plurielle. Proche de la commune et de ses élus, le BBBY a participé activement à de nombreuses manifestations destinées à soutenir ses œuvres et celles de notre ville.

La Commission « Culture » du BBBY, associée à la Commission « Solidarité » a permis la récolte de fonds pour soutenir l'action de St-Maur pour les Orphelins de Ziguinchor. La Commission « Jeunesse » soutient depuis 10 ans l'ACJM, qui organise des voyages d'élèves des lycées de St-Maur sur les sites d'Auschwitz et Birkenau. La Commission « Israël » a organisé une exposition d'œuvres de l'Académie Bezalel au Sénat, qui a accueilli plus de 5.000 visiteurs.